

Schaufenster der Wirtschaft



Brautkleider mit Stickereien, Rüschen, Schleifen: Für jeden Geschmack war etwas dabei bei der Brautmodenschau des Modestübchens Ursula Willmann in der Lohrer Stadthalle.
Foto Inge Schönmann

Traum in Weiß für den Goldschatz

Lohr (eis) - Heiraten wieder in - warum denn nicht traditionell, romantisch und ganz in Weiß? Faszinierende Vorschläge zur Brautmode konnte man Donnerstag abend in der Lohrer Stadthalle bewundern. Ursula Willmann präsentierte Creationen ihres Hauses aus einem schier unerschöpflichen Reservoir.

Billig ist ein solcher Traum in Weiß natürlich nicht; da muß der zukünftige Gatte schon mit Preisen von 500 bis 2500 DM rechnen, um seinen späteren Goldschatz für sich zu gewinnen. Doch die reizenden Kleider, mit Stickereien, Rüschen, Schleifen und mit Straßverzierung boten für jeden Geschmack etwas und bewiesen: die Ausgabe lohnt sich! Auch muß sich die diesjährige Braut kei-

nen bestimmten Modetrends unterwerfen, wie Ursula Willmann mehrmals wiederholte, sondern kann ganz ihrem Geschmack entsprechend eine freie Wahl treffen.

An der Gestaltung des Abends beteiligen sich die Firma Salamander Schwind, die passende Schuhmode zur Verfügung stellte, die Firma Blumen Metzger, die mit Buketts, Bindermeiersträußchen oder Gestecken farbenfrohe Kontrastpunkte setzte. Mit Hochzeitsanzügen der Firma Aull kamen auch die Dressmen beim Publikum gut an. Der gedeckte Hochzeitstisch im Foyer, der von der Firma Soeder gestaltet war, gab nette Anregungen für Geschenkideen zum Fest.

Eine Fülle individueller Ideen konnten die zahlreichen Besucher, die sich zum Teil sogar mit Stehplätzen begnügen mußten, mit nach Hause nehmen.

Presse

